

# Siegerprojekt wird bei Infoabend vorgestellt

KLAUSEN (jp). Seit Jahren wird über die Realisierung eines Kunst- und Kulturareals in Klausen gesprochen. 2022 lobte die Tinne-Stiftung-Südtirol für Kunst, Kultur und Bildung – wie berichtet – einen Planungswettbewerb aus. Als Sieger ging daraus „Apiú-M2a“, ein Kollektiv aus Architekten, Künstlern und Designern, hervor. Am Freitag, 24. Februar, wird das Siegerprojekt erstmals den Bürgern vorgestellt. Der Infoabend findet von 19 bis 21 Uhr im Dürersaal statt. Anwesend sein werden der Präsident der Tinne-Stiftung, Wilhelm Obwexer, Landesrat Philipp Achhammer, Bürgermeister Peter Gasser, Jury-Präsident András Pálffy, Wettbewerbskoordinator Hansjörg Plattner und das Siegerteam. ©